

 / HAUTES-ALPES / GAP

| Ce contenu est réservé à nos abonnés.

RELIGION - LE PÈRE FOURNIER ET ABDEL AZIZ BASTOLET ONT ANIMÉ UNE CONFÉRENCE SUR "LA MISSION DE L'ÊTRE HUMAIN"

Un échange à deux voix sous le signe des similitudes



Samedi après-midi, dans le cadre de la semaine nationale des rencontres islamo-chrétiennes (Seric), une conférence était donnée sur “la mission de l’être humain se et le Coran.”

Partager cette info ▶



Tweeter



Samedi après-midi, dans le cadre de la Semaine nationale des rencontres islamo-chrétiennes (Seric), une conférence sur le thème “La mission de l’être humain selon la Bible et le Coran” était donnée au centre diocésain Pape François par le père Pierre Fournier, du service diocésain de formation et Abdel Aziz Bastolet, de l’association musulmane et culturelle de Gap (AMCG).

Des enjeux similaires pour les deux religions

Un échange à deux voix, donc pour le traitement d’une question complexe mais pleine de sens dans nos sociétés contemporaines.

La Bible propose plusieurs grilles de lectures de cette question, elles ont été résumées par le père Pierre Fournier lors de sa prise de parole. « L’enjeu est d’être en collaboration avec le Dieu créateur afin de respecter ce qui nous a été donné. L’exemple nous est apporté par Jésus et la parabole du Bon Samaritain qui nous dit explicitement : je veux que tu vives. Par là, nous avons à servir la vie, nous éduquer à la santé, à mettre en valeur les ressources de la création mais aussi à lutter contre le mal, a détaillé l’homme d’Église. Ceci afin de vivre concrètement le message d’amour de Dieu à travers des chemins de justice et de fraternité qu’il a dressé avec nous, humains, grâce à son alliance. »

Dans la pensée coranique, les enjeux sont similaires. « Toutes les choses vivent et travaillent les unes pour les autres. L’homme doit faire le bien et éviter le mal, le condamner sous toutes ses formes par l’intervention, la parole ou le silence. La vie est un test, l’humanité doit vivre fraternellement et en harmonie. Allah est le dieu du pardon et de la repentance », a conclu Abdel Aziz Bastolet.